Notre rencontre avec Pythagore.

Un journaliste de notre équipe a rencontré un ingénieur et scientifique. Voici l'interview.

Journaliste : Bonjour, merci d'être là avec nous sur France 2.

Pythagore: Merci à vous de m'accueillir.

Journaliste: D'où venez vous?

Pythagore: Je viens de Grèce, plus précisément d'Athènes.

Journaliste: Qu'est ce que le théorème de Pythagore?

Pythagore : C'est un théorème de géométrie euclidienne, qui met en relation les longueurs des côtés dans un triangle rectangle. Le carré de la longueur de l'hypoténuse, qui est le côté opposé à l'angle droit, est égal à la somme des carrés des longueurs des deux autres côtés.

Journaliste: Qu'avez-vous fait d'autre?

Pythagore : J'ai fondé mon école à Crotone, en -532. C'est une communauté à la fois philosophique, scientifique, politique, religieuse, initiatique. J'ai fondé d'autres communautés dans les villes d'Italie et de Grèce: Tarente, Métaponte, Sybaris, Caulonia, Locres, et, en Sicile, Rhégium, Tauroménium, Catane, Syracuse.

Journaliste: Merci d'être venu ici.

Pythagore: De rien au revoir.

Journaliste: Merci d'avoir regardé l'émission télévisée

France 2, au revoir.